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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Georg Fortmeier

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 24.05.2016 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Friedhofsbedarfsflächen

Text der Anfrage:
Welche Flächen, die nicht mehr als Friedhofsbedarfsfläche benötigt  werden, wurden
identifiziert?

Wo liegen diese Flächen und wozu eignen sich diese Flächen (Siedlungsfläche -
Gewerbeflächen - Flächen für Ausgleichs und Ersatzmaßnahmen)?

Wie ist das weitere Prozedere geplant (z.B. die Einbindung der entsprechenden Gremien)?

Begründung:

Durch den Betriebsausschuss Umweltbetrieb wurde eine Arbeitsgruppe eingerichtet,
die zum Auftrag hatte, nicht mehr benötigte Friedhofsbedarfsflächen zu identifizieren.
Dem Vernehmen nach sollen über 30 ha nicht mehr benötigte Friedhofsbedarfsflächen
identifiziert worden sein .Diese Flächen sollten einerseits dazu dienen den Friedhofsetat
(Flächenreduzierung) zu entlasten und andererseits durch eine sinnvolle
Nachfolgenutzung (Verkauf) dazu beitragen Einnahmen erzielen zu erzielen. Darüber
hinaus sagen derzeit vorliegende  Prognosen (vgl. NRW Bank - Land NRW -
Gewerbeflächenbedarfsprognose des Bauamtes) für Bielefeld voraus, dass Flächen für
unterschiedliche Nutzungen dringend benötigt werden. Die CDU Fraktion möchte daher
einen Bericht haben, wie mit den von der Arbeitsgruppe identifizierten Grundstücken im
weiteren Verlauf umgegangen wurde?

Unterschrift:
gez. Holger Nolte                                   gez. Detlef Werner
stellv. Fraktionsvorsitzender                    Fraktionsgeschäftsführer




